

Regierungsratsbeschluss

vom 31. Oktober 2023

Nr. 2023/1798

Kanton Solothurn; Gastkanton am Sommerfest 2024 in Stuttgart Schreiben an das Schweizerische Generalkonsulat in Stuttgart, Stuttgart

1. Ausgangslage

Mit Schreiben vom 9. August 2023 gelangt das Schweizerische Generalkonsulat in Stuttgart an den Kanton Solothurn mit der Einladung, als Gastkanton am Sommerfest 2024 in Stuttgart teilzunehmen.

Unter der thematischen Federführung der Schweizerischen Botschaft in Berlin führen die Generalkonsulate in Frankfurt, München und Stuttgart seit Jahren im Juli «Sommerfeste» im Vorfeld des Bundesfeiertages mit Gastkantonen durch. Diese Veranstaltungen sind Instrument, um die Schweiz in den jeweiligen Städten zu präsentieren, Verständnis für die Schweiz zu schaffen und um Beziehungen zu pflegen und zu erweitern. Das für ganz Baden-Württemberg zuständige Schweizerische Generalkonsulat in Stuttgart möchte einen solchen Anlass erneut im Juli 2024 ausrichten.

2. Erwägungen

Die Einladung des Schweizerischen Generalkonsulats ehrt den Kanton Solothurn.

Gerne nimmt der Kanton Solothurn als Wirtschaftsstandort die Chance wahr, sich als innovativer Kanton zu präsentieren und bereits aktive Wirtschaftsbeziehungen mit Baden-Württemberg zu pflegen und auszubauen.

Entsprechende informative Vorgespräche zwischen dem Generalkonsulat und den Vertretern des Volkswirtschaftsdepartements haben unter anderem anlässlich eines Empfangs in Solothurn bereits stattgefunden.

Die Fachstelle und Aussenbeziehungen soll bis Ende Januar 2024 dem Regierungsrat ein Konzept, welches die Finanzierung mit Bestimmung eines Kostendachs miteinschliesst, zur Beschlussfassung vorlegen.

3. Beschluss

3.1 Die Einladung des Schweizerisches Generalkonsulats in Stuttgart, am Sommerfest 2024 in Stuttgart (voraussichtlich 24. oder 25. Juli 2024) als Kooperationspartner teilzunehmen, wird angenommen. Das entsprechende Schreiben an das Schweizerische Generalkonsulat in Stuttgart wird beschlossen.

2

3.2 Die Fachstelle Standortförderung und Aussenbeziehungen legt bis Ende Januar 2024 dem Regierungsrat ein Konzept, inklusive Finanzierung, zur Beschlussfassung vor.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilage

Schreiben an das Schweizerische Generalkonsulat in Stuttgart vom 31. Oktober 2023

Verteiler

Volkswirtschaftsdepartement (GK 6133)
Fachstelle Standortförderung und Aussenbeziehungen